

Unsere Kicker machen auch auf der Loipe eine gute Figur

Es ist mittlerweile schon zur Tradition geworden, dass unsere Kicker in den Wintermonaten einmal die Halle bzw. den Kustrasenplatz gegen die Langlaufloipe eintauschen.

Auch im heurigen Schuljahr pilgerten wieder über 30 Fußballer nach St. Jakob/ W., um sich im Biathlon zu messen. Der Modus war relativ einfach:

Nach einem Einfahren und Gewöhnung an die neue „Bereifung“ ging es zum Start.

2 km Langlauf – Schießen (5 Schuß) – 2 km Langlauf – Schießen (5 Schuß).

Da die regnerischen Bedingungen kein Schießen im Freien zuließen, wurde die Schießstation in das neben gelegene Haus verlagert. Somit kam das An- und Abschnallen der Skier als Herausforderung noch hinzu! Geschossen wurde übrigens mit einem Lasergewehr. Einige Schüler stellten sich sehr geschickt an!

Überragend an diesem Tag waren allerdings die Schüler

1. Christopher Spanring (8DS)

2. Philipp Haas (8S)

3. Lukas Breitenbrunner (6S)



Es war ein toller Tag abseits des Fußballs!

Die Spartencoaches (RO, BOG, MM, NM)

[Ergebnisse \(PDF\) >>](#)